## LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

## Edition numérique

## Les anciens

Dans Echos de Saint-Maurice, 1926, tome 25, p. 72

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

## LES ANCIENS

NOMINATIONS. — M. Pierre Barman, conseiller aux Etats, à Monthey, a été élu 2<sup>e</sup> vice-président du Grand Conseil valaisan. — M. Isaac Marclay, avocat à Monthey, a été réélu président de la Cour d'Appel valaisanne. — M. l'Abbé Louis Conus, curé de Corbières (Fribourg), a été nommé curé de Remaufens. — M. l'Abbé Bernardin Kolly, chapelain aux Sciernes (Fribourg), a été nommé curé de Ruyères-les-Prés.

**EXAMENS.** — M. **Ernest Lorson**, docteur en droit, substitut du procureur général de Fribourg, a obtenu le diplôme d'avocat. A tous nos sincères félicitations.